
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sand besteht aus sehr kleinen .

Er ist im Laufe vieler Jahre aus Felsen entstanden.

Sand kommt a�erdings auch von  oder P�anzen.

So haben Muscheln eine harte Schale.

Kleine Muschelstücke sind auch im  drin.

Vor a�em #ndet man sie am Strand am Meer.

Sandkörner sind sehr leicht.

Deshalb können  und We�en Sand mit sich tragen.

Daraus wird dann ein Strand oder eine .

So sind auch die Wüsten entstanden.

Sand kann aber auch ein Teil des  sein.

Quellenangabe: Artikel: Sand (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Sand&amp;oldid=24689


